



**Eva Márquez**, técnico de proyectos de Diaconía

(PODCAST, 27/01/2016) Unas 45.000 mujeres y niñas son víctimas de trata en España, un negocio que mueve unos cinco millones de euros cada día. La lucha contra la trata de mujeres con fines de explotación sexual es una prioridad entre los proyectos de Diaconía España, la plataforma que coordina la acción social de las iglesias protestantes y evangélicas de España.

**Eva Márquez**, técnico de proyectos de Diaconía, quien tuvo un papel muy destacado en la organización del II Seminario "Rompe la Cadena" celebrado en diciembre de 2015, nos habla, en la siguiente entrevista, del trabajo en red que esta entidad está impulsando y los proyectos en los que trabajan para contribuir a la lucha de la sociedad española contra esta lacra, considerada "la Esclavitud del siglo XXI".

---

**Eva Márquez: "Buscamos trabajar con las entidades evangélicas que ya tienen experiencia en esta acción"**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 27 de Enero de 2016 00:00

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)